松山市からのお願い

~ 疫学調査にご協力ください ~

「感染が判明した方」に、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止する ため、松山市保健所が行動歴などをお聞きし「疫学調査」を実施して います。

「正直に答えて」

◆どこに行ったか、誰と会ったか、いつから症状があったのか、 正しく話してもらえないと正確な調査ができません。

「秘密は守ります」

- ◆公表して欲しくないことは公表しません。
- ◆感染を拡大させないために話してください。

「濃厚接触者」は、「感染者と近距離や長時間接触していた方」で、 感染している可能性が高いため、潜伏期間の2週間は自宅で待機し、 人との接触を避けていただいています。

「他の人と接触しないで」

- ◆新型コロナウイルスは、発症する2日前から感染のリスクがあります。
- ◆検査の結果が陰性でも、その後体内でウイルスが増加し発症する ケースがあります。
- ◆自宅待機中に、体調が良いからと友人と会食したりするようなことは 絶対にしないでください。感染させてからでは取り返しがつきません。

「体調が悪くなったら保健所に連絡を」

- ◆自宅待機中に体調が悪くなったら、まずは保健所に連絡してください。
- ◆自己判断で医療機関を受診した場合、濃厚接触者と知らずに診療した 医療機関に迷惑を掛けることになります。
- ○疫学調査にご協力いただけない場合、更なる感染拡大に繋がります。
- ○保健所からのお願いを守っていただくことで、大切な方への感染を 防止することができます。市民の皆さんのご協力をお願いします。